

Freitag:

Früher war es üblich, Gäste zu salben. Das bedeutet, dass man ihnen ein kleines bisschen wunderbar duftendes Öl auf den Kopf goss oder den Kopf damit einrieb. Das Öl war sehr teuer. Man wollte seinen Gästen damit sagen: „Du bist sehr wertvoll für mich und du bist willkommen bei mir.“

Wenn wir also mit David sein Lied weitersingen:

**„Du (Gott) salbest mein Haupt mit Öl und schenkest mir voll ein.“**

Dann denken wir auch daran, dass wir bei Gott willkommen und ganz besonders wertvoll in seinen Augen sind.



**Duft-Ratespiel:** Welche Dinge findest du bei dir zu Hause, die gut riechen? Ein Stückchen Zitronenschale, einen Beutel Pfefferminztee, ein paar Rosenblätter, ein Lavendelsäckchen, Gewürze wie Zimt oder Nelken? Mach dich doch einmal auf die Suche! Lege dann einen der Gegenstände in eine kleine Schachtel oder Dose, verschließe sie mit einem Stück Papier und mache zum Beispiel mit einer Gabel vorsichtig Löcher in das Papier. Dann kannst du andere daran riechen und raten lassen, was du in der Schachtel oder Dose versteckt hast.

Was hast du versteckt und konnte deine Familie es erraten? Schreib mir an [magdalena.weigand@elkb.de](mailto:magdalena.weigand@elkb.de).